

Bundesgericht

Tribunal fédéral

Tribunale federale

Tribunal federal



CH-1000 Lausanne 14

Dossier n° 211.2/5_2022

Lausanne, le 18 novembre 2022

Communiqué de presse du Tribunal fédéral

Conférence de la justice suisse 2022 à Lausanne

Le Tribunal fédéral a tenu, en collaboration avec le Tribunal cantonal du canton de Vaud, la Conférence de la justice suisse, le vendredi 18 novembre 2022. Environ 35 représentantes et représentants des tribunaux de la Confédération suisse, ainsi que des cours suprêmes cantonales, ont pris part à cet événement annuel.

Vendredi matin, Madame Martha Niquille, Présidente du Tribunal fédéral, a accueilli les participantes et participants à la Conférence annuelle de la justice. Les thèmes de la conférence étaient le projet Justitia 4.0 pour la digitalisation de la Justice Suisse, le recours aux greffières et greffiers en tant que juges suppléantes et juges suppléants, ainsi que les statistiques judiciaires. Environ 35 représentantes et représentants du Tribunal fédéral, du Tribunal pénal fédéral, du Tribunal administratif fédéral, du Tribunal fédéral des brevets, ainsi que des cours suprêmes cantonales, ont pris part à cette conférence, qui a lieu chaque année depuis 2011.

L'assemblée annuelle des représentantes et représentants des cantons signataires du projet eDossier tribunaux (dossier judiciaire électronique) s'est déjà tenue le jeudi soir.

Contact : Peter Josi, Chargé des médias

Tél. +41 (0)21 318 91 53; Fax +41 (0)21 323 37 00

Courriel : presse@bger.ch

